

# URBANESIA

## Vinanda Sapa Ratusan Kader dan Bakal Tingkatkan BOP RT dan RW Kelurahan Sukorame

Prijo Atmodjo - [KOTAKEDIRI.URBANESIA.ID](http://KOTAKEDIRI.URBANESIA.ID)

Oct 5, 2024 - 14:21



KOTA KEDIRI - Memasuki masa kampanye harinke-11 calon Walikota Kediri Vinanda Prameswati melakukan silaturahmi dan sosialisasi program-program utama untuk disampaikan ke relawan kader dan simpatisan di Kelurahan Sukorame berlangsung di kediaman Soedjoko Adi Poerwanto Kec Mojoroto Kota

Kediri, Sabtu (5/10/2024) pukul 10.00 WIB.

Terlihat antusias dan empati warga menyambut kedatangan Mbak Nanda sapaan akrab calon Walikota Kediri dengan nomor urut 1 untuk Pilkada 2024 nanti.

Mbak Nanda dalam kesempatan ini menyampaikan ada beberapa program utama Sapta Cita guna mensejahterakan masyarakat Kota Kediri.

"Salah satunya, untuk intensif bagi Ketua RT dan Ketua RW, akan dinaikkan dan kesejahteraan guru PAUD juga akan ditingkatkan," ucap Nanda.

Lanjut Nanda juga mengucapkan terima kasih atas kehadiran bapak ibu dan semuanya, ini sebagai wujud dukungan kepada saya dan Gus Qowim.

"Ini wujud komitmen dan semangat bersama melakukan perubahan di Kota Kediri. Akses kesehatan dan infrastruktur yang dibangun bisa mendukung pertumbuhan ekonomi masyarakat lebih meningkat," ujarnya.

Tentunya kami butuh bantuan dan kolaborasi serta kerjasama bapak ibu dengan cara mencoblos nomor urut 1. Jika nanti terpilih tentunya program Sapta Cita bisa direalisasikan kedepannya untuk membawa perubahan kota Kediri yang lebih MAPAN," ungkap Nanda

Sementara, Soejoko Adi Poerwanto kepada wartawan mengatakan kehadiran Mbak Nanda ditengah-tengah seluruh RT, RW di Kelurahan Sukorame dan bersama posyandu lansia, posyandu balita bersama UMKM dan home industri.

"Kita sudah berjalan door to door menyapa masyarakat menyampaikan visi misi calon Walikota Kediri Mbak Nanda yaitu 7 Program Sapta Cipta untuk mensejahterakan warga Kota Kediri yang lebih MAPAN," ucap Joko sapaan akrabnya Anggota DPRD Kota Kediri dari PDI Perjuangan.

Lanjut Joko bahwa yang perlu digaris bawahi Mbak Nanda untuk BOP RT, RW, posyandu dan kader-kader yang lain tidak hanya sebatas menaikkan BOP RT dan RW.

Akan tetapi, kita melihat Mbak Nanda memiliki gebrakan-gebrakan yang lain. Tentunya, yang lebih bermanfaat guna untuk meningkatkan kesejahteraan RT, RW, posyandu dan kader-kader lainnya.

Antusias dan empati masyarakat Kelurahan Sukorame begitu besar kepada calon Walikota Kediri Mbak Nanda ini merupakan ucapan batin masyarakat Kota Kediri yang membutuhkan suatu perubahan betul-betul yang nyata.

"Dan, perubahan membawa masyarakat Kota Kediri yang lebih MAPAN dan lebih baik. Seperti, perubahan infrastruktur, bantuan sosial, kesehatan dan agama," pungkas Joko.